



つばき

第144号 令和6年 11月1日発行

過ごしやすい季節になり、園庭での砂遊びや花壇の散歩を楽しむ毎日です。札幌での虐待事件（ことりちゃん）が起きてから5年が経ちました。いまだに全国各地で虐待は減りません。悲しい事件を聞かたびに胸が痛くなります。

「しつけ」とは「大人に従わせること」ではありません。本来は「決まりや習慣、礼儀作法を教えること」です。虐待や不適切保育の大多数は「しつけのつもり」がしめています。保育園は集団生活を行う場所ですが、成長発達の著しい乳幼児期はスケジュールにそって行動するのは簡単ではありません。しかし、「大人に従わせる」ではなく、子どもの発達や個性を尊重し、子どもの声に耳を傾け、毎日の生活や体験を通じて見通しをもって生活ができるように、援助していきます。子どもの「ねえ。見て。読んで。聞いて。」を大切に、自己肯定感を高めていきたいと思ひます。

こども保育園つばき 園長 福士小百合

消防署見学



寒天あそび



新しいおともだち

5ヶ月



《11月》 行事予定 《12月》

- | | | | |
|----|----------------|-----|----------------|
| 1日 | 身体測定
交通安全指導 | 2日 | 身体測定
交通安全指導 |
| 6日 | 避難訓練 | 6日 | 避難訓練 |
| | | 13日 | クリスマス会 |
| | | 26日 | 誕生会 |